

# *Aeropuerto holguinero fortalecerá operatividad tras incorporar nueva torre de control*

---



**Aeropuerto de Holguín**

Holguín, 18 ene (RHC) En el aeropuerto internacional Frank País, de la provincia oriental de Holguín se incorporará en el primer semestre de 2022 una nueva torre de control que fortalecerá su operatividad.

Esta inversión, respaldada hasta la fecha por más de cuatro millones 590 mil pesos, constituirá un eslabón importante en el control de tráfico aéreo del país.

En la construcción de la obra civil han participado las empresas Ecoi-9 y Construcciones Militares, cuyas brigadas asumen la tarea en la segunda parte del cronograma según los requerimientos del inversionista, la Empresa Cubana de Aeropuertos y Servicios Aeroportuarios (Ecasa).

Este aeródromo irá creciendo a la par del sector turístico holguinero, dado que la terminal internacional ya queda pequeña ante un considerable aumento del flujo de visitantes.

Es una obra basada en una estrategia de desarrollo hasta el año 2035, concebido en un plan maestro de extensión estructural que incluye otra terminal. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/283150-aeropuerto-holguinero-fortalecera-operatividad-tras-incorporar-nueva-torre-de-control>



**Radio Habana Cuba**